

# *Destacan en Dominicana reunión de presidente de Cuba con líder de MIU*

---



**Imagen: Prensa Latina.**

Santo Domingo, 25 ene (RHC) Medios informativos dominicanos destacaron este jueves el encuentro del presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, con Miguel Mejía, secretario general del Movimiento Izquierda Unida -MIU-, de República Dominicana, en el Palacio de la Revolución, en La Habana.

El Caribe señaló que Díaz-Canel destacó los vínculos de amistad existentes entre su pueblo y el dominicano, al recibir al también ministro de Políticas de Integración Regional de este país.

Durante el intercambio, el jefe de Estado cubano expresó su satisfacción por esta nueva visita a La Habana del reconocido dirigente político, al que definió como “un gran amigo de Cuba”, indicó el rotativo.

De igual manera, el periódico Hoy reseñó en su edición digital que el dignatario se interesó por el programa realizado por Mejía en La Habana y envió un saludo al presidente dominicano, Luis Abinader, a quien reiteró la invitación para una visita oficial, cuando su agenda se lo permita.

Díaz-Canel y Miguel Mejía destacaron la histórica relación entre sus partidos, así como el apoyo a la isla antillana por parte del MIU, entidad que en diferentes momentos ha expresado solidaridad contra el bloqueo de Estados Unidos contra Cuba durante más de 60 años, el cual se ha endurecido en la actualidad, puntualizó.

También el periódico El Nacional y otros medios locales se refirieron a la visita del secretario general del MIU, quien en declaraciones recientes a Prensa Latina en esta capital afirmó que a pesar del bloqueo, agresiones y campañas de descrédito, la Revolución cubana mantiene su rumbo y no ha podido ser derrotada.

Pese también a los atentados, planes terroristas y mentiras, la Revolución demuestra, apuntó Mejía a la agencia, que sí se puede desafiar a las fuerzas enemigas del progreso, la soberanía y la independencia de los pueblos de América Latina y el Caribe.

El MIU señaló en sus redes sociales que el presidente cubano expresó su alegría por la visita de un gran amigo de Cuba, y resaltó la amistad y solidaridad de Mejía hacia el pueblo de la mayor de las Antillas.

Agregó que se abordaron los estrechos vínculos entre el MIU y el Partido Comunista de Cuba, destacando su fortalecimiento continuo.

Reseñó en Instagram que durante su estancia en la nación caribeña la delegación encabezada por Mejía realizó visitas de cortesía a las embajadas de Vietnam y la República Popular Democrática de Corea y recorrió el Centro Fidel Castro.

Además, se reunió con Juan Carlos Marsan, vicedirector del Departamento de Relaciones Internacionales del Partido Comunista de Cuba, y sostuvo un fructífero encuentro con dirigentes de la Unión de Jóvenes Comunistas.

También el embajador de la República Popular China recibió a Mejía y a las coordinadoras del MIU, Nidia Ovalles, Martha Pérez y Emery Arias, señaló la agrupación. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/345435-destacan-en-dominicana-reunion-de-presidente-de-cuba-con-lider-de-miu>



**Radio Habana Cuba**